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Chères Rivecourtoises, Chers Rivecourtois, 

J’ai été heureux de vous accueillir nombreux et de vous retrouver à à l’occasion des vœux 
de la municipalité. Ce moment de cordialité et de convivialité a permis de rencontrer élus, 
acteurs économiques, responsables associa fs, et ceux qui sont mobilisés et concernés par 
la vie et le développement de notre territoire. Ils font vivre Rivecourt et sont, avec la muni‐
cipalité, les acteurs des projets de demain, pour que Rivecourt retrouve la vitalité et le dy‐
namisme nécessaires à son développement. Je remercie Marie-José Blanquet d’avoir occu‐
pé le poste de 1ère adjointe durant 3 années. Nous lui souhaitons une bonne con nua on 
dans ses projets personnels. Sa démission brutale est venue s’ajouter à des cri ques non 
construc ves qui ont été néfastes pour ma santé. Je  ens à remercier les élus municipaux 
de leur confiance, de leur sou en et d’avoir pris le relais durant mon absence. Merci à mes 
proches qui m’ont aidé à surmonter ce e étape. Ce e épreuve m’a fait grandir, m’a per‐
mis  de  m’endurcir  tout  en  gardant  le  sourire.  J’espère  con nuer  ce e  aventure  le  plus 
longtemps possible.  
Notre village est fait pour vivre paisiblement, profiter des moments en famille avec pe ts 
et grands. Sur ce sujet, je veux adresser à certains de nos chers administrés une pe te mé‐
dita on  de  l’op misme  :  vous  qui  sûrement  vous  ennuyez,  qui  ne  savez  pas  pa enter  ; 
vous qui ne faites que nous cri quer, qui n’osez pas prendre notre place, ni même nos res‐
ponsabilités ; ouvrez donc vos portes, fenêtres et volets, pour y laisser entrer joie et gaieté 
et peut-être ainsi vous faciliterez notre travail. N’oublions pas qu’il y a un an à peine, nous 
parlions d’éventuels délestages en électricité pour  les foyers français. Des coupures, chez 
les par culiers, dans une grande puissance mondiale. Depuis 2020, les crises en tout genre 
se succèdent, nous impactant toutes et tous. Notre village n’étant pas épargné, loin de là. 
Je forme donc le vœu d’une année 2024 clémente et sereine avec beaucoup d’op misme 
malgré  toutes  les  difficultés  et  les  événements  drama ques  que  nous  avons  connus  ces 
derniers temps. 
Le conseil municipal a la volonté et l’engagement d’aménager notre commune et bâ r 
celle de demain ; une commune qui soit prête à relever les probléma ques d’aujourd’hui 
(tranquillité publique, vitesse excessive) et celles pour lesquelles nous devons nous prépa‐
rer et agir dès maintenant pour améliorer notre futur. Nous nous plaignons presque toutes 
et tous de la vitesse excessive des véhicules traversant le village. Nous devrons porter une 
réflexion  sur  l’engagement  de moyens  techniques  de  ralen ssement,  planta ons  à  effet 
entonnoir,  pourquoi  pas  une modifica on  du  plan  de  circula on...Tout  ceci  pourra  être 
réalisé lorsque les cars ne traverseront plus le centre bourg. Il n’y a pas de solu on miracle 
à part peut-être la peur du gendarme. Mais ce n’est pas  leur fonc on que de passer tout 
leur temps à Rivecourt. Je  ens à souligner  l’importance de  la collabora on avec  la Com‐
munauté de Communes de  la Plaine d’Estrées et  toutes  les ac ons menées ensemble.  Je 
suis  de  ceux  qui  revendiquent  que  les  communes  et  leur  intercommunalité  forment  un 
couple au des n  lié. Merci à  la CCPE d’avoir écouté  la demande des communes de Rive‐
court et de Longueil-Sainte-Marie pour le projet ambi eux de notre voie douce où chacun 
pourra se promener en toute sécurité. 
Être à l’écoute :  avec  l’équipe municipale, nous prenons  le  temps d’écouter  vos  sugges‐
ons,  vos  interroga ons,  vos cri ques, du moment qu’elles  restent  construc ves et  con‐

formes à l’intérêt collec f. Je pense notamment aux habitants de la rue de la Fontaine Fré‐
teau, rue en commun avec Le Meux, qui subissent des nuisances sonores qui durent depuis 
bien trop longtemps, venant d’une société en face de chez eux. Sachez que la commune de 
Rivecourt par cipera de moi é  à  la  facture de  l’acous cien,  soit  environ un peu plus de      
1  000  €.  Nous  espérons  sincèrement  que  ce e  probléma que  sera  résolue  ce e  année 
pour que vous puissiez enfin retrouver votre tranquillité. En 2023, nous avons mis en place 
des réunions de quar er. Malgré le peu de par cipants, vos retours ont été très en‐
richissants. 
                                                                                                                  …/... 

Rivecourt’MAG 
«ÊIlÊfautÊsavoirÊceÊqueÊl’onÊveut,ÊilÊfautÊensuiteÊavoirÊleÊcourageÊdeÊleÊdire,Ê
ilÊfautÊensuiteÊl’énergieÊpourÊleÊfaireÊ»ÊGeorges Clemenceau 



CEREMONIE DES VOEUX 

 

                                                                                                                                                                                        …/... 

Nous avons décidé de confier la garde temporaire des animaux errants à la société SACPA dont  l’antenne se situe sur Beau‐
vais. Leurs presta ons sont plus avantageuses que la SPA, car si ce sont eux qui viennent chercher les animaux, ce sera à 
vous de les récupérer à Beauvais. Quand on aime on ne compte pas.. 

Ont été réalisés en 2023 : la 2e échéance de la grange pour environ 60 000€, la réfec on du mur de la mairie (projet de 
2022, réalisé en 2023), l’installa on de 3 nouvelles caméras, l’achat d’une nouvelle armoire froide pour la salle des fêtes et 
la mise en peinture de la cuisine. 

Pour 2024, les projets sont nombreux : biodiversité au cime ère et fleurissement (merci à l’Ame or e pour sa générosité 
lors de la Gra fleurs et à notre agent communal pour avoirproposé ce e solu on) ; test d’une nouvelle applica on commu‐
nale Intramuros ; ges on du réseau d’eaux pluviales pour le Cour l Boudin ; études pour la voie verte Longueil-Rivecourt et 
la modifica on de la place Saint-Wandrille ; réfec on des tro oirs des rues des Fontaines du Puits du Mulet ; dernière an‐
nuité de la grange ; parking rue du Château ; réfec on des sanitaires de la salle des fêtes ; aba age des arbres de la RD13 
(projet de 2023 effectué fin janvier) ; fin de l’enfouissement des réseaux des rues des Groseilliers et de l’Avenir ; fête du 
village le samedi 1er juin. Sans oublier tous les travaux d’entre en courants. Ce ne sont pas les projets qui manquent, mais 
encore faut-il pouvoir les financer. Ce travail de recherche de financements est mal connu, voire même mal jugé car il acca‐
pare une bonne par e du travail de notre secrétaire, Emilie, à qui je  ens à rendre un vibrant hommage pour son dévoue‐
ment. J’associe à cet hommage notre employé communal Julien, pour tout le travail accompli. La vitalité et le bien vivre 
ensemble restent les principaux moteurs de notre ac on. Pour ce faire, le rôle de l’associa on Carpe Diem est primordial. 
Merci à elle de proposer des manifesta ons diverses et variées. N’hésitez pas à aider les membres bénévoles si vous voulez 
con nuer à faire vivre Rivecourt. Le bénévolat est en voie de dispari on, a cet effet, je veux saluer tous les membres de 
Carpe diem, en par culier Sylvie et Denis qui ont œuvré dans l’associa on. Bonne con nua on chez les bretons... Merci aux 
Rivecourtois qui ont accepté de par ciper à la commission de contrôle de la liste électorale, sans oublier les bénévoles du 
concours des maisons décorées pour Noël. Le bénévolat c’est aussi notre porte-drapeau, Nicolas Méresse.Je vous souhaite 
à vous tous ainsi qu’à toute votre famille, une forme olympique en ce e année de J.O, une nouvelle année des plus pros‐
pères et surtout heureuse. Je pense par culièrement à mon adjointe et à un conseiller municipal souffrants. Je leur so 
uhaite un prompt rétablissement.                                                                                                                                                                                                                                           

Grégory Huchette 

La tradi onnelle cérémonie des vœux a été l’occasion de réunir 
les Rivecourtois autour de la municipalité et d’échanger ensuite 
autour d’un pot convivial. C’était l’occasion aussi de récompenser 
les bacheliers et les lauréats du concours des décora ons de Noël.  



DECORS DE NOEL 

Le 3e concours des décors de Noël s’est étendu ce e année à dix 
inscrip ons, mais beaucoup plus de personnes ont par cipé à la 
magie de Noël en décorant leurs maisons. Beaucoup d’innova ons 
aussi, avec des décos naturelles et zéro déchet, comme un sapin 
naturel de l’an dernier recyclé ou une fleur composée de couverts 
en plas que jetables… mais aussi un chemin lumineux, des compo‐
si ons de fenêtres... Le podium 2023  : 1er Vincent Boullay, rue des 
Groseillers ; 2e Virginie Masson, rue des Fontaines ; 3e Jennifer 
Gaillard, impasse de la Vieille Ferme.  



NOEL DES ENFANTS 

Des jouets offerts aux pe ts 

Théâtre pour les plus grands 

Le samedi 2 décembre ma n , la 
commission des fêtes s’est déplacée 
au domicile des plus pe ts pour la 
distribu on des jouets de Noël. 

Le dimanche 3 décembre, les plus 
grands sont allés au Théâtre à mous‐
taches de Compiègne, voir Ambre la 
Rouge, une pièce qui a beaucoup 
amusé les enfants qui n’hésitaient pas 
à inter-réagir avec la comédienne. 



NOEL DES AINES 

Pas de photos des distribu ons au domicile des 
aînés ce e année, en raison des condi ons 
clima ques (pluie et vent) et du peu de per‐
sonnes présentes ce jour là, alors que notre 
venue était annoncée…  

Distribu on à domicile  

Les personnes ayant choisi le repas musical 
à la salle des fêtes n’ont pas été déçus. Le 
repas préparé et servi par un traiteur était 
excellent et copieux. Quant à l’anima on 
musicale de Peggy Milann et Michel Boc‐
quet, Elle a été à la hauteur de l’événement 
et tous ont passé une agréable après midi. 

Repas musical très apprécié  



CEREMONIE 

TRAVAUX 

 

La cérémonie du 11 novembre 2023 s’est déroulée en présence notamment de nombreuses autorités militaires, 
des élus locaux, départementaux et régionaux. La gerbe a été déposée par le Maire accompagné de Louise et Maddie, 
élues Rivecourtoises du Conseil Municipal des jeunes de L’école de Longueil-Sainte-Marie. La par e musicale a été 
assurée par l’Harmonie de Chevrières. Merci aux habitants de Rivecourt qui se sont déplacés en nombre ce e année. 

Les travaux d’enfouissement des réseaux BT, EP, FT, rue des Groseilliers et rue de 
l’Avenir sont réalisés. Les poteaux d’éclairage sont posés. Il reste les branchements avec 
les concessionnaires qui reprendront dans quelques semaines.  

Un arbre malade, dont une branche est tombée durant un gros coup de vent, a du être 
aba u et le parc fermé pour raison de sécurité. 

L’église va bénéficier d’une remise aux normes électriques.  

La réfec on des tro oirs rues des Fontaines et du Puits-du-
Mulet  va redémarrer. 

Les arbres sur la D 13 ont été aba us pour laisser apparaître 
le château, mais aussi le lo ssement de la Vieille Ferme, pour 
plus de sécurité.  

La municipalité donne une seconde vie au matériel 
communal,  comme cet ancien réfrigérateur de la 
salle des fêtes transformé en armoire de rangement. 

RECYCLAGE 



LA VIE ASSOCIATIVE Après midi jeux des aînés à la salle 
des fêtes 

Les aînés de Rivecourt  ont retrouvé ceux 
du Meux pour un après-midi jeux en com‐
mun, très apprécié, à la salle des fêtes. Un 
goûter convivial clôturait la manifesta on 
organisée par la sec on club de l’Ami é, 
animée par Sylvie Breton. 

HALLOWEEN 

Départ pour la Bretagne 

Sylvie Breton, animatrice des sec ons 
Club de l’ami é et Créa on loisirs, qui e 
la commune pour s’installer en Bretagne 
avec son mari Denis. Nour leur souhaitons 
un bon vent marin et de nouvelles aven‐
tures associa ves. 

Trois anima ons pour Halloween  

Bap ste, animateur de la sec on jeunes, 
Sylvie de la sec on loisirs et l’associa on 
Carpe Diem ont proposé trois anima ons, 
à la salle des fêtes, les samedi 28 et di‐
manche 29 octobre pour Halloween : un 
défilé déguisé pour tous suivi d’un goûter, 
puis d’une soirée cinéma-pizza pour les 
ados. Le dimanche, un loto goûter rassem‐
blait enfants et ados à la salle des fêtes. 



 LA VIE ASSOCIATIVE 

Concert gospel 

Le samedi 11 novembre en soirée, l’Eglise Saint Wandrille était pleine pour ac‐
cueillir le concert Gospel organisé par l’Associa on Carpe Diem et parrainé no‐
tamment par Bibaut environnement. Un concert excep onnel de l’avis des par ‐
cipants : la voix excep onnelle de la chanteuse Kristel Adams était mise en valeur 
par le talentueux pianiste, Benoît Sergeur. Tous se sont retrouvés ensuite salle 
Lame pour un pot convivial offert par l’associa on.  

Soirée repas quiz 

L’Associa on Carpe Diem a organisé une 
soirée autour du Beaujolais nouveau, le 
samedi 18 novembre, à la salle des fêtes. 
Le repas a été apprécié des convives, tout 
comme le Quiz qui a permis de gagner des 
lots, notamment deux bons offerts par le 
Spa IBIDEM de Rivecourt et Jaux. 



LA VIE ASSOCIATIVE 

LES PROCHAINS RENDEZ-VOUS 

Voici le programme des anima ons organisées par l’associa on Carpe Diem en 2024 : 

· Soirée restaurant—théâtre pour la pièce « L’homme parfait » à la Brasserie parisienne, puis au Théâtre à 
moustaches, le samedi 17 février, à par r de 19 heures (complet). 

· Chasse aux œufs pour les enfants et chasse aux trésors pour les ados,  le lundi de Pâques 1er avril. 

· Sor e annuelle en car le samedi 8 juin : L’épopée minière à Lewarde, repas du midi au restaurant sur 
place, puis visite du Louvres Lens l’après midi. 

· Promenade ornithologique au marais de Sacy-le-Grand avec un guide, suivie d’un repas au restaurant,  le 
samedi 7 septembre (date à confirmer). 

· Concert Jazzy à l’église en novembre.  

· Marché de Noël le dimanche 17 novembre à la salle des fêtes. 

Marché de Noël 

La sec on Brigi e Porcelaine de 
l’associa on Carpe Diem a organi‐
sé son premier marché de Noël le 
dimanche 19 novembre, à la salle 
des fêtes. Une quinzaine d’expo‐
sants proposait de nombreuses 
idées de cadeaux, d’une grande 
qualité ar s que. Le salon de thé 
proposait une pe te restaura on. 
Vu le succès remporté, Brigi e 
nous promet une nouvelle édi on 
l’année prochaine. 



UN PEU D’HISTOIRE 

LeÊprojetÊinachevéÊdeÊlaÊvoieÊferréeÊreliantÊRivecourtÊàÊAulnay-sous-Bois 
Quelques ves ges existent encore, dont le bien connu viaduc abandonné de Saint-Vaast-de-Longmont. Abandon‐
né aussi, le projet d’une liaison directe d’Aulnay-sous-Bois à Verberie, étudié par la Compagnie du chemin de fer 
du Nord en 1898, dont un raccordement était prévu à Rivecourt. La réalisa on de la ligne ferroviaire Aulnay-
Verberie-Rivecourt devait soulager les deux i néraires perme ant au réseau de la Compagnie des chemins de fer 
du Nord de relier la capitale aux territoires industriels du Nord de la France. Abandonnés pendant la Première 
Guerre mondiale, ces travaux de construc on ne reprirent jamais ; la priorité étant alors donnée à la reconstruc‐
on du réseau d’avant-guerre. 

«  La baraque du poste d’aiguillage, dans mon enfance, on l’appelait le chasse bi », indique Claude Beaumont, 
habitante de Rivecourt. Le poste a existé jusque dans les années 60-70 avant la construc on de la D 13. Les 1er 
et 3e passages à niveau de Rivecourt étaient sur les lignes aller et retour Rivecourt-Verberie et le 2e pour la ligne 
Paris-Bruxelles qui devait relier Rivecourt à Aulnay-sous-Bois. Les étangs que l’on voit de nos jours, que nous ap-
pelions “les trous à grève” ont été creusés pour récupérer la terre gravillonneuse qui a servi à construire la voie 
ferrée.  » L’entreprise Lafarge a poursuivi et con nue toujours l’exploita on des grévières. «  Le chemin perdu 
(derrière le 1er passage à niveau de la D 13) se perdait dans les champs avant que la voie ferrée ne soit cons-
truite, poursuit Claude Beaumont. Le long de la voie ferrée nº 2 a été créé ce nous appelions le chemin des gen-
darmes – mais pourquoi je ne sais pas – qui allait du bois d’Ageux au Meux.  » 

Pendant deux ans, en effet, en 1913 et 1914, d’énormes travaux avaient été entrepris pour construire une ligne 
de chemin de fer reliant Rivecourt à Aulnay-sous-Bois. Il s’agissait de relier Paris à Rivecourt par une troisième 
ligne, afin de décharger les deux grandes artères de Rivecourt à Paris ; l’une passant par Creil et Chan lly, l’autre 
par Ormoy-Villers. Cela devait perme re de desservir entre ces deux lignes la vaste région agricole et fores ère 
pour en assurer la prospérité en facilitant l’écoulement des produits sur le marché de Paris. Ce e nouvelle ligne 
devait servir, en outre, à ouvrir un service de banlieue afin d’ouvrir la contrée à l’expansion parisienne. 

Après l’armis ce, la Compagnie du Nord ne reprendra pas les chan ers abandonnés pendant la guerre, malgré 
plusieurs pé ons des communes concernées et la cons tu on d’un Comité de défense de la ligne de Rivecourt. 
Le Ministère des Travaux publics autorisa par décret du 3 août 1928 la Compagnie du Nord à suspendre les 
comptes de ce e entreprise ; les aménagements apportés au triage du Bourget s’avérant suffisants pour fluidi‐
fier le trafic marchandise en provenance du bassin minier. Le déclassement de ce projet avorté interviendra, lui, 
en 1941. La plateforme de la ligne au départ de la ligne Paris – Hirson, à Aulnay-sous-Bois, a été réemployée sur 
quelques centaines de mètres pour établir la ligne de Roissy, ouverte en mai 1976 et des née à desservir l’aéro‐
port de Paris-Charles-de-Gaulle. 



COMPOSTAGE 

Depuis le 1er janvier 2024, le tri des biodéchets à la source est devenu obligatoire. Les collec vités sont donc char‐
gées d’étudier et d’iden fier les solu ons les plus per nentes pour trier les déchets alimentaires à la source. 

LE SAVEZ-VOUS ? Les biodéchets représentent 30 % du contenu de la poubelle des Français. Par « biodéchets » on 
entend tous les produits biodégradables, c’est-à-dire pouvant être décomposés naturellement par des micro-
organismes vivants ; et par « à la source », on entend un tri directement effectué chez les ménages, dans les restau‐
rants, les can nes, les entreprises, les parcs et les jardins. 

A cet effet,  des composteurs seront prochainement disponibles à la vente au siège de la Plaine d’Estrées.  Vous 
êtes intéressés ? Inscrivez-vous sur la liste d’a ente en contactant le 03 44 41 31 43. 

TARIFS : 19 € le composteur en PVC de 400 litres, 28 € le composteurs en PVC de 600  litres ; 30 € le 
composteur en bois de 400 litres ; 35 € le composteurs en bois de 600 litres.  

QUATRE REGLES D’OR POUR REUSSIR SON COMPOST 1 * Equilibrer les apports avec 50 % de déchets humides et 50 
% de déchets secs. 2 * Couper les déchets en pe ts morceaux  3 * Mélanger régulièrement avec une fourche, une 
griffe ou un brasse-compost. 4 * Surveiller le degré d’humidité : le compost ne doit être ni trop sec, ni trop humide. 
Source : librairie.ademe.fr/produire-autrement 

ANIMAUX ERRANTS 

La municipalité de Rivecourt a changé de prestataire concernant les animaux 
errants. Ce n’est plus la SPA, mais la SACPA qui se charge désormais de recueillir 
les animaux errants. Les services rendus sont meilleurs, mais cela implique que 
les propriétaires devront désormais récupérer leurs animaux fugueurs à Beauvais 
et non plus à Compiègne.  Nous vous invitons donc à ne pas laisser divaguer vos 
chiens. Vous les aimez ? Protégez-les…  

MISE EN PLACE D’ACHAT GROUPE DE GRANULES DE BOIS 

L’achat groupé de pellets est une stratégie qui vise à commander des pellets en même temps que d’autres clients. La 
commande groupée permet de négocier les tarifs avec les fournisseurs. Le principal avantage pour les consomma‐

teurs est la réduc on du prix d’achat. Les acheteurs se groupent donc comme une pe te cen‐
trale d’achat avec plus de poids face aux fournisseurs pour obtenir de meilleurs prix.  
En effet, en achetant vos granulés de bois de ce e manière, vous pourrez espérer avoir une re‐
mise moyenne de 8 à 12 % sur le prix total de votre commande. Cela peut représenter des éco‐
nomies de plusieurs dizaines d’euros par pale e, ce qui n’est pas négligeable !  

Si vous êtes intéressés par ce e méthode d’achat, contactez la mairie. 

Crêpes de la Chandeleur— Rece e 4, 3, 2, 1 : 

· 4 verres de lait,  3 œufs,  2 verres de farine, 1 pincée de sel. 

Un coup de mixer et laissez reposer une heure. Faites sauter et bonne dégusta on avec 
sucre, confiture, chocolat…    

LA RECETTE  



INFOS PRATIQUES 

MAIRIE DE RIVECOURT 

2 rue de la Mairie 

60126 RIVECOURT 

HORAIRES D’OUVERTURE 

Lundi : 16h00 à 18h00 et, sur ren‐
dez-vous, de 18h00 à 19h00 

Jeudi : 16h00 à 18h00 

Téléphone : 03 44 41 18 64 

Nouveau site Internet : 
www.rivecourt.fr 

Directeur de la publica on 

Grégory Huche e 

Comité de rédac on 

Agnès CHARLET 

Mireille CARDOT 

Stéphane DELAHAYE 

Pascale TOCATLIAN 

JOINDRE  LA MUNICIPALITE EN DEHORS DES 
HEURES D’OUVERTURE DE LA MAIRIE 

Il n’est pas nécessaire d’a endre les jours de perma‐
nence pour passer ou téléphoner à la mairie, le site 
internet permet de recueillir vos messages qui seront 
traités rapidement. 

 

 

 

* INCIVILITES, ANIMAUX ERRANTS, REVERBERE DEFFEC‐
TUEUX… VOUS AVEZ UN PROBLEME ?  

Il vous suffit de vous rendre sur le site internet de la com‐
mune pour le signaler, à la rubrique « Je vous signale 
que ». Le maire vous répondra très rapidement. 

* VOUS AVEZ DES IDEES POUR LA COMMUNE ? 

Toujours sur le site internet de la commune, la rubrique 
« Monsieur le Maire, j’ai une idée » est faite pour vous. Le 
maire prendra connaissance de vous idées et vous répon‐
dra rapidement. 

NOUVELLE APPLICATION 

DESHERBAGE : NOUVELLE REGLEMENTATION 

La réglementa on interdit désormais l’u lisa on de pro‐
duits de traitement de désherbage, et première consé‐
quence, nous voyons d’avantages d’herbes pousser sur les 
tro oirs, les caniveaux, et le long des maisons, les tombes 
du cime ère … 
La commune ne peux pas prendre en charge ce supplément 
de main d’œuvre, c’est pourquoi nous invitons chaque rive‐
rain à entretenir sa por on de tro oir, son bout de cani‐
veau …  

Nous sommes bien conscients qu’il n’est pas agréable de 
voir des herbes pousser dans le village, mais il va falloir 
s’habituer à ces changements. Nous espérons que vous le 
comprendrez. La biodiversité est l’affaire de tous. 

 

 

 

ATTENTION AUX NOUVELLES PLANTATIONS 

L’agent communal a installé des pe tes plantes grasses 
entre les tombes du cime ère. Elles perme ront de pren‐
dre la place des mauvaises herbes, ce qui facilitera le dés‐
herbage à l’avenir.  Merci de ne pas les arracher. 

Nous remercions l’associa on l’Ame or e de Longueil-
Sainte-Marie pour le don de plantes lors de la dernière gra‐
foire.  

VILLAGE PROPRE 

 

Depuis le 1er février, nous testons une nouvelle applica‐
on pour remplacer à terme Panneau pocket.  IntraMuros 

est un ou l simple qui permet d’informer, d’alerter et de 
faire par ciper les administrés à la vie locale. Ils reçoivent 
les alertes directement sur leur smartphone. Ils accèdent 
notamment au journal de la commune, aux événements… 
Panneau pocket reste installé encore en doublon ce e 
année.    


